



『前期後半スタート!!』

長い夏休みも終わり、8月26日(火)から前期後半がスタートしました。それぞれどのような夏休みが送れたでしょうか。夏休み中も部活動や学習会等で学校に顔を出している生徒も多くいましたが、宿題や学習の状況も気になるところです。しかし、まずは大きな事故や怪我等がなくスタートでき安心しました。

さて、夏休み中の様子について少し書きたいと思います。まずは、全日本ホッケー九州予選です。佐賀県伊万里市で行われ、炎天下の過酷な状況のなか、男女とも素晴らしいプレーを見せてくださいました。残念ながら全国大会出場とはなりませんでしたが、昨年度と比較しての精神面、技術面の成長を感じられた大会でした。長崎県佐世保市で行われた九州中体連バドミントン大会では、男女団体が出場し、惜しくも敗れましたが、緊張感のある素晴らしい試合でした。個人戦では女子ダブルスで「九州ベスト8」と全中あと一歩の活躍でした。他にも、寺子屋や英会話教室、フォローアップスクールで課題に取り組む様子や、郡市中体連駅伝に向けて朝から走る姿など、夏休み中であっても生徒のみなさんの活躍や頑張っている姿が多くありました。

これから9月は、10日(水)から前期期末テスト、19日(金)に生徒会本部も参加しての第2回学校運営協議会、22日(月)に阿蘇教育事務所の学校訪問、そして28日(日)から2泊3日で8年生は関西への修学旅行が予定されています。慌ただしい毎日が続きますが、生活リズムを整え、学習行事等に頑張っていきたいと思います。

『学力向上に向けて』

4月に9年生対象で実施された全国学力・学習状況調査の結果が公表され、国語、数学、理科の各教科で9年生の頑張っている状況が見えました。本校では、私が就任以来、「凡事徹底」を生徒に伝えていましたが、9年生の落ち着いた生活や、当たり前のことを当たり前に行うこと、積極的に考え、表現する力が結果にも表れていると感じます。7・8年生でも「凡事徹底」や、「わかった」「できた」を感じる授業づくりや、「定着確認」の時間を確保し、更なる学力向上に努めて参ります。併せて生徒会執行部と連携した、学校生活をより良くする取組も進めて参ります。生徒会本部のメンバーは7月末に郡市中学校リーダー研修にも参加しました。研修で得たことを今後の生徒会活動に活かしていくことと思います。

小国中生の活躍 ★栄光の軌跡 おめでとう！★

九州中体連大会（8月5日～7日）長崎県佐世保市
○バドミントン
女子ダブルス ベスト8



9月の主な行事

- 5日（金）愛校作業（7年）
テスト前部活動停止（～11日）
- 10日（水）前期期末テスト（～12日）
- 16日（火）学級生徒会・生徒議会
- 18日（木）専門委員会
- 19日（金）学校運営協議会
- 22日（月）学校訪問、4時間授業（給食あり）
- 24日（水）9年共通対策テスト（～25日）
- 25日（木）生徒集会
- 26日（金）英語検定⑤⑥、郡市中体連駅伝下見
- 28日（日）8年修学旅行（～30日）

10月以降の主な行事（予定）

- 10/ 1 8年振替休業日（9/28分）
 - 10/ 3 9年進路説明会
 - 10/ 7 阿蘇郡市中体連駅伝
 - 10/10 前期終業式（10/11～15 秋季休業日）
 - 10/16 後期始業式
 - 10/24 合唱コンクール
 - 10/28 9年共通テスト（～10/29）
 - 11/ 4 阿蘇郡市音楽会
 - 11/12 中高一貫芸術鑑賞会
 - 11/18 後期中間テスト（～11/19）
 - 11/20 9年三者進路相談（～11/27）
 - 11/22 小国町人権フェスティバル（8年参加）
 - 11/28 新生徒会役員立会演説会・投票
 - 12/ 2 県学力・学習状況調査（7・8年）（仮）
 - 12/11 新生徒会役員任命式
 - 12/12 校内持久走大会、学年懇談会
 - 12/24 全校集会、表彰、新委員長任命式
 - 12/25 冬季休業日（～1/7）
- *現時点での予定であり、変更もあります。